

12.11.2008

**Lauda: Strumpfkappen legten gestern prächtigen Start hin**

## **Narren regieren wieder**

LAUDA. Eines muss man den Narren lassen: Sie sind pünktlich. Exakt um 11.11 Uhr „schmetterten“ sie gestern in Lauda das erste „Strumpfkapp Ahoi“ in den grauen November- Himmel.

Sitzungspräsident Jörg Zwirner und ein ebenso gut gelaunter Elfer- rat Bernd Kaiser „stritten“ sich zuvor jedoch, ob der Narrenbrunnen von der Altstadt an das wesentlich besser frequentierte Tauber- Center „vor den Bahngleisen“ verlegt werde, zu- mal die Elferräte entsprechendes Werkzeug mitgebracht hätten. Letztendlich einigten sie sich je- doch, dass sie den Brunnen an alter Stelle belassen. Zusammen mit dem neuen Prinzenpaar Heike I. und Gunther II. (Kremer) genehmigten sie sich dann auch gleich einen Schluck Rotwein aus dem Brunnen und schunkelten sich mit den zahl- reichen Bürgern und Kindern schon einmal zu den Klängen der Bouzeka- pelle ein.

Hexen, Bouzen und der Wilde Mann mischten sich zudem unters bunte Narrenvolk. Klaus Vierneisel musste zum Schluss dann in Vertre- tung des erkrankten Bürgermeisters Thomas Maertens noch die Rat- hausschlüssel abgeben.

(c) Fränkischen Nachrichten - thos